

# La Universidad de Salamanca concede 155 becas internacionales - La Razón - 26/05/2015

UNIVERSIDAD

## La Universidad de Salamanca concede 155 becas internacionales

A. N.

SALAMANCA- Un total de 155 estudiantes de Iberoamérica y España han recibido los diplomas que acreditan su participación en los distintos programas de movilidad internacional correspondientes al curso 2014-2015, auspiciados por la Universidad de Salamanca y Banco Santander, a través de Santander Universidades. De los 155 estudiantes becados en el curso actual, 28 son alumnos de grado; 31, de máster y 15 de doctorado, a los que se suman 17 alumnos del Programa Universidad para Todos ProUni/Universidad de Salamanca, promovido por el Ministerio de Educación de Brasil y respaldado por Banco Santander; 62 estudiantes del Programa Becas Iberoamérica-Estudiantes de Grado Santander Universidades, y 2 del Programa Fórmula Santander. En esta edición los alumnos y alumnas proceden de 18 nacionalidades: Argentina, Brasil, Bolivia, Colombia, Cuba, Chile, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay, Venezuela y España.

Las Becas Internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander, que cumplen ya 14 años de existencia, han facilitado a universitarios latinoamericanos, europeos y chinos, de 20 nacionalidades distintas, la posibilidad de estudiar en la institución académica salmantina, además de favorecer la estancia de personal docente e investigador del Estudio salmantino en universidades extranjeras.

Banco Santander, a través de Santander Universidades, promueve estos programas conjuntamente con la Universidad de Salamanca en el marco de la colaboración que mantienen ambas instituciones desde 1998.

**1200**  
**estudiantes**  
han sido  
becados en los  
últimos 14 años